

多高通信

第21号 令和5年5月27日発行



さどく ゆたかに たくましく
宮城県多賀城高等学校

県総体に向けて

各部からのメッセージ!

6月3日から県総体が始まります。各部が三年間、工夫を凝らし練習に励んできました。今回は、大会を間近に控えた多高生の生のお届けします。

ラグビー部

3年1組 熊谷陽太(大郷中出身)



合同チームでの出場になりますが、最後まで全力で相手に食らいついて、支えてくれる方々に恩返しができるように頑張ります!

サッカー部

3年2組 成田深人(塩釜一中出身)



県ベスト8を目標に日々の練習に取り組んできました。先輩達の成し遂げられなかった目標を達成するために全力で戦ってきます!

男子ソフトテニス部

3年4組 阿部波音七(浜中出身)



男子ソフトテニス部は、個人団体ともにインターハイ出場を目標に練習してきました。本番では声を出して全力で頑張ります!

女子ソフトテニス部

3年6組 砂金怜奈(多賀城二中)



県大会に出場できるのは、先生方や両親、そして仲間のおかげです。感謝の気持ちを忘れず、最後の一球まで私達らしく戦ってきます!

卓球部

3年6組 久保田輝(東仙台中出身)



地区総体では、第3位という良い結果で終われたので、県大会でも、練習成果を存分に発揮し、全力で戦い抜きたいと思います!

剣道部

3年7組 白井大智(東豊中出身)



厳しい練習もチームで乗り越えてきました。総体ではチームの力で一勝でも多く勝てるようベストを尽くしていきます!

ソフトボール部

3年1組 大槻蘭子(多賀城二中出身)



目標であるベスト4には、とても険しい道のりではありますが、自分達らしく最後まで諦めずにプレーしていきます!

山岳部

3年6組 柳橋直登(利府西中出身)



山岳部は1日目にテスト練習とテスト審査、2日目に登山をします。日々の練習してきた成果を発揮できるように頑張りたいです!

女子バレーボール部

3年3組 赤間光莉(大郷中出身)



私達は個性の塊で笑顔が絶えません。最後の最後まで諦めずにボールを追いかけ、自分達の良さを100%出し切ってプレーしていきます!

男子バレーボール部

3年4組 坪井俊斗(東豊中出身)



ベスト8を達成するため、チーム一丸となって練習してきました。感謝を「勝利」という形で返せるよう全力で闘ってきます!

陸上部

3年2組 若生吉輝(中野中出身)



練習成果を最大限発揮し、ベストパフォーマンスができるように頑張ります。一人でも多く東北大会に行けるように全力を尽くしていきます!

男子テニス部

3年5組 早坂正進(塩釜一中出身)



県総体は新体制となった初めての大会です。一つでも多くの勝利を得られるよう、一人一人が意識を高く持ち大会に挑みます!

女子テニス部

3年3組 豊田恭(五城中出身)



私達は、ベスト8を目標に日々練習に励んできました。悔いの残らないよう、部員一丸となって精一杯闘っていきます!

水泳部

3年2組 赤間美咲(七ヶ浜中出身)



昨年の反省、日々の練習から自己ベスト更新と個人目標達成を実現してきました。後悔なく泳ぎ戦ってきますので応援お願いいたします!

柔道部

3年2組 黒澤風牙(大郷中出身)



今年も合同チームではなく、多賀城高校として団体戦に出場できました!顧問の小野先生と伊比先生に教わった全てを出し、勝利します!

バドミントン部

3年3組 大友柊和(東仙台中出身)



新人戦では悔しい想いをしました。今回こそ、先輩達と昨年果たしたベスト8をもう一度達成できるように精一杯戦ってきます!

弓道部

3年4組 佐藤友哉(多賀城中出身)



東北大会出場を目標に日々練習に励んできました。練習成果を発揮し、部員全員が一丸となって、目標を達成できるよう頑張ります!



3年6組 勝又あゆみ(利府中出身)
これまで全員で努力を惜しまず練習してきました。出場する人は限られていますが選手もサポートする部員も一丸となって頑張ります!

野球部

3年1組 佐藤匠(松島中出身)



今までやってきた努力を信じ、一人一人がチームのために全力で戦ってきます!応援よろしくお願ひします!

3学年 進路ガイダンス

5月16日(火)にベネッセコーポレーションの横田麻夏氏から講話をいただき、3年生がそれぞれの進路について考えを深化させる貴重な機会となりました。明確な進路目標設定や目標達成のために今すべきことを確認し、学習に主体的・継続的に取り組む意識が高まりました。



災害科学科3学年

「へんしと安全B」の学習!

5月18日(木)に「ホワイトボードミーティングの手法と実践」について山田美保子氏を講師にお迎えして、ファシリテーションについて学びました。相手の意見を聞けるリーダーになること、効果的な話し合いの手法について講義を行っていたが、実践として、ディスカッションやグループワーク、また、「会議の上手な進め方」を丁寧に教えていただきました。これからの活動に役立つことをたくさん学習できました。

